
令和３年第４回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和３年７月９日（金）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、大﨑委員、近岡委員、松田委員、市村委員

説 明 員 笠松学校教育課長、坂井生涯学習課長兼文化財室長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料１ページにより要点報告を行った。

３ 報告事項

令和３年度 要・準要保護認定児童生徒の追加について

笠松学校教育課長が資料に基づき説明を行った。

４ その他

今後の日程について

笠松学校教育課長が今後の日程について説明を行った。



（委員の意見等）

以上

閉 会 午前１０時１８分

質問 大﨑委員（教育長事務報告）

〇西岡壱誠氏の中学校での講演会において、生徒の反応はどうだったか。

回答 笠松学校教育課長

〇勉強に対する見方や考え方、将来を見据えて考えるようになったのではない

か。

質問 近岡委員（その他）

〇大雨警報が発令されたが被害の状況と登下校の対応について教えてほしい。

〇一学期の学習の進捗状況について教えてほしい。

〇他の市町で教職員の集団ワクチン接種の記事が掲載されていたが、本町の対

応について教えてほしい。

回答 笠松学校教育課長

〇被害状況の報告については、学校からは特になかった。また、登下校につい

ては、児童・生徒の安全確保のため、保護者が送迎することで対応している。

なお、大雨時の下校時の対応としては、河川に近寄らないように指導してい

る。

〇一学期の進捗状況は、特に問題はなかった。

〇本町の教職員へのワクチン接種は考えていない。

質問 大﨑委員（その他）

〇学校訪問に行って気付いた点として、樋川小学校において、若い教師が多く

見受けられたので教育委員会としてサポートをしてほしい。また、志雄小学

校のタブレットの活用方法がとても参考となったので、他の学校においても

周知してほしい。

回答 笠松学校教育課長

〇他の郡市からきた先生や２,３年目の先生方については、今後注意しながら

見守っていきたい。また、タブレット端末の活用については、今後、主任研

修会や各学校の研究主任や教務主任に対し、情報共有を図っていきたい。


